
 
Der Landrat verwies auf die mit dem Nachtrag vom 21.06.2013 versandten sechs Anfragen des 
Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck vom 18. und 20.06.2013. Die Antworten der Verwaltung zu 
den Anfragen seien inzwischen bereits übersandt worden. 
 
Abg. Dr. Fleck bedankte sich für die Beantwortung seiner Anfragen. Er wies darauf hin, dass er 
seine Anfrage zum Neubau eines Rad- und Gehwegs an der K 17 in Ruppichteroth und deren 
Beantwortung dem dortigen Bürgermeister zugeleitet habe. Seine Anfrage zum Thema „Freie 
Energie“ habe er an den zitierten Prof. Turtur weitergeleitet und ihn um eine Stellungnahme 
gebeten. Prof. Turtur habe ihm hierzu Informationen zukommen lassen, die er nach dessen 
Einverständnis gerne zu Protokoll nachreichen würde.  
 
Hinweis des Schriftführers: Die v. g. zusätzlichen Informationen von Prof. Turtur sind der 
Niederschrift als Anlage 6 beigefügt. 
 
 
Abg. Otter erkundigte sich nach Beantwortung seiner beiden Anfragen vom 24. und 26.06.2013. 
 
Der Landrat teilte mit, dass die Beantwortung der Anfrage vom 24.06.2013 zur Dokumentation 
der Vierten Bildungskonferenz heute versandt worden sei. Hingegen könne er zu der Anfrage 
vom 26.06.2013 „Sachstand der Gespräche mit den linksrheinischen Kommunen hinsichtlich 
des Antrags der Gemeinde Alfter zur Prüfung einer Kreisgesamtschule“ mitteilen, dass die 
Gespräche erst im Juli 2013 stattfinden. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 


